



Noticias realizadas el lunes 16 de septiembre por estudiantes de 2do. año de
Locución, en el inicio de la Semana de las Artes.

Espacio: Redacción Periodística



EL ISFDA N° 805 INVITA A LA SEMANA DE LAS ARTES

Desde ayer, lunes 16 y hasta el viernes 20, el establecimiento educativo estará abierto al público para que la comunidad pueda disfrutar de las muestras y trabajos de los estudiantes de las diferentes carreras artísticas que ofrece.



Alumnos de segundo año del Profesorado de Música fueron parte, ayer, de la fiesta.

Por Sara Moreira / 2do. año - Locución

El Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805 abrió sus puertas ayer con mucha alegría para dar inicio a su tradicional fiesta artística: la Semana de las Artes; se trata de cinco días en los que se realizan diferentes actividades -propuestas por estudiantes y docentes de las carreras que el establecimiento dicta-, con el objetivo de difundir la oferta académica. Además, se tendrá lugar la segunda edición del ISFDAPALOOZA, iniciativa que congrega a grupos musicales de distintos géneros.

El evento se realiza cada año en esta altura del calendario, previo a la primavera, en lo que se conoce dentro del sistema educativo como semana del estudiante, con el fin de exponer el trabajo cotidiano que se realiza en las aulas en los profesorados de Música, Artes Visuales, Teatro, Danzas, Gestión Cultural y en la Tecnicatura de Locutor Integral.

Como cada vez, y en sintonía con la defensa de la educación pública, las distintas actividades son abiertas a toda la comunidad de manera libre y gratuita. “Yo creo que es la mejor difusión que tiene la escuela durante el año”, expresó Carlos Ríos, director del instituto, que ayer por la tarde recorría los pasillos del establecimiento para acompañar las distintas presentaciones previstas.



Carlos Ríos, director del ISFDA N° 805, dijo que estos cinco días son vitales para dar a conocer a la ciudad la oferta académica de la institución.

PROGRAMA VARIADO

El cronograma de actividades es muy diverso; incluye muestras de obras de teatro, exposiciones de arte, elaboración de murales, presentaciones de coros y hasta un evento musical, con grupos del establecimiento, llamado ISFDAPALOOZA, que este año se realiza por segunda vez.

El ISFDAPALOOZA es una idea que fue propuesta por la coordinación de la carrera del Profesorado de Música en 2023, con la intención de que sea una tarde de concierto con más de siete presentaciones musicales de estudiantes y docentes de la carrera.

“Es bueno poder tener estos espacios de producción y presentación, más allá de lo que se aprende en las aulas”, dijo Ariel Marchese, coordinador de la carrera.

De este modo, el ISFDA N° 805 invita a toda la comunidad a ser testigo del talento artístico de sus estudiantes y docentes. Cinco días de fiesta; de oportunidades para disfrutar.

“Cuando asumimos dijimos que uno de nuestros mayores objetivos es que Trelew se entere que tiene una escuela de arte y creemos que la Semana de las Artes es una excelente oportunidad para ayudar a cumplir ese objetivo”, se entusiasmó el director de la institución.



Fotos: Sara Moreira





La Semana de las Artes es una excusa perfecta para el trabajo en equipo entre estudiantes, docentes y familias.

Un festival de colores y sonidos en la Semana de las Artes del ISFDA N° 805

Se trata de un encuentro anual que conjuga exposiciones, presentaciones y diferentes interpretaciones artísticas presentadas por estudiantes y docentes de las carreras de Música, Artes Visuales, Danzas, Teatro, Gestión Cultural y Locución.

Por Marcos Coria / 2do. año - Locución

Comenzó ayer la Semana de las Artes en el Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805, de Trelew, y dentro de su amplio cronograma de actividades, que se extienden durante toda esta semana, se destacan varias presentaciones, entre las cuales está la de los estudiantes del Taller de Escultura quienes, bajo la dirección del profesor Aldo Coñuel, exponen la obra denominada “Barcos sonoros del cielo”.

Los barcos, de distintas dimensiones, diseñados y confeccionados por los estudiantes, llaman la atención a simple vista, colgados del techo, e invitan a un irresistible viaje imaginario. Están ubicados en el segundo piso, en el hall de la Biblioteca.



Integrantes del Taller de Escultura hacían ayer la instalación de la exposición “Barcos sonoros del cielo”.

El taller es una de las diversas posibilidades que brindan los Talleres de Formación Artística Vocacional (FAV) que se ofrecen para niños, jóvenes y adultos. El Taller de Escultura agrupa a hombres y mujeres de distintas edades quienes buscan explorar o fortalecer su lado artístico.

Claudia, una docente jubilada, integra ese grupo y dijo que encontró en él una manera para expandir su conocimiento del arte. “Soy Gestora Cultural, pinto, dibujo y lo que me faltaba era la parte de escultura, o sea, pasar al 3D. Disfruto de mi tránsito por la formación artística. El año pasado hice un taller sobre esculturas y luego supe de esta propuesta en el Instituto 805 y no dudé en inscribirme para seguir aprendiendo”, señaló.

De igual modo, dentro del taller están quienes buscan vincularse con el arte como una manera de desconectarse de la rutina y de los vaivenes cotidianos; tal es el caso de Pedro, un psicólogo que encontró más de un motivo para unirse a la propuesta.

“En parte me decidí para hacer algo con mi hermano, Gerónimo, y porque hace rato hago algunas miniaturas para juegos de mesa.” Como es conocido de Coñuel, el profesor del taller, fue invitado a participar y en su búsqueda de incursionar en una actividad fuera de lo habitual, aceptó. “Me sirve para apagar la cabeza; salgo del consultorio y me pongo a crear una miniatura y disfruto”, afirmó.

UNA SEMANA QUE ES FIESTA

La Semana de las Artes es un encuentro anual que conjuga exposiciones, presentaciones y diferentes interpretaciones artísticas presentadas por los alumnos de las carreras de Música, Artes Visuales, Danzas, Teatro, Gestión Cultural y Locución.

A lo largo de estos cinco días, se podrá participar de diferentes actividades como talleres, charlas, presentaciones tanto de libros como de esculturas y pinturas, entre otras.

Por otra parte, estudiantes de la carrera de Locutor Integral de Radio y Televisión, darán su aporte y realizarán coberturas de los eventos; la música también estará presente, desde la charla virtual con la cantante trelewense, Sara Hebe, el ISFDAPALOOZA 2024 y presentaciones de coros infantiles, entre muchas variadas propuestas.

La entrada es libre y gratuita.



Fotos: Marcos Coria

¡Se levantó el telón! Una semana a puro arte en Trelew

En el Instituto Superior de Formación Docente Artística N° 805, de Trelew, se desarrolla la Semana de las Artes. Dentro de esta propuesta, con presencia de alumnos, profesores y público, se presentó ayer, lunes, la metáfora teatral Resucitar.



Florencia Huilipán, alumna de cuarto año de Teatro, no ocultó su felicidad con su proyecto final.

Por Pablo Lefipán / 2do. año - Locución

Se puso en marcha la Semana de las Artes en el Instituto Superior de Formación Docente y Artística (ISFDA) N° 805, en Trelew y con ella se levantó el telón para una serie de actividades artísticas y culturales, dirigidas a toda la comunidad, con entrada libre y gratuita.

Ayer, pasadas las 18 y con una nutrida asistencia de público, se presentó en la sala de ensayos número cuatro la obra dirigida por Florencia Huilipán, “Resucitar”, que forma parte de “Celestina”, una comedia gauchesca de enredos.

La puesta en escena fue protagonizada por cuatro actores que evocaron los personajes de Perfilio, Doña Rosa, Efigenia y Celestina. La representación teatral es

parte del proyecto final de la directora, como estudiante del cuarto y último año del Profesorado de Teatro, que se dicta en la institución.



Con visible emoción Florencia dijo a este medio que se propuso reflejar una escena habitual en la vida de las personas. “Quise mostrar las costumbres de una época y la obra se basa en cómo los chismes pueden terminar desencadenando momentos trágicos; cómo el voz a voz puede causar un desastre”, dijo al término de la presentación y dejó saber que el personaje de Celestina lo basó en su bisabuela.

Adriana Visintin, profesora de Teatro, informó que los proyectos presentados son una síntesis, desde un lugar poético y metafórico, de las obras que se van a presentar a fin de año en su totalidad.

Por su parte, el director del ISFDA, Carlo Ríos, remarcó que “la Semana de las Artes es una gran muestra de obras, en proceso o terminadas, llevadas adelante por los diferentes profesorados. Tanto alumnos como docentes pueden mostrar a la comunidad lo que vienen haciendo. Ya sea una obra artística, teatral, artes visuales o de música”, detalló.

Esta gran muestra cultural se desarrollará hasta el viernes 20 en la sede del establecimiento, ubicado en José Berreta y Roque González. A partir de las 17, las puertas se abren a toda la comunidad.

El ISFDA es una institución de Nivel Superior con más de 800 estudiantes y tiene su sede en Trelew, con anexos en Gaiman, 28 de Julio, Rawson y Puerto Madryn.

Fotos: Pablo Lefipán

Estudiantes de Artes Visuales crean murales en el segundo piso del ISFDA

Por Romina Sosa / 2do. año - Locución

Los estudiantes de 3er año de Artes Visuales, Ezequiel Zuñiga y Melina Real, se encargaron de hacer un mural en vivo para la institución, a propósito de comenzar la Semana de las Artes.



Manos a la obra: dos murales darán color al segundo piso del edificio.

El Instituto Superior de Formación Docente y Artística N° 805 celebra el Día del Estudiante, el Día del Profesor y el Día de la Primavera, con un programa de cinco jornadas cuyo itinerario está lleno de exposiciones y actividades para los alumnos de las carreras, además de intervenciones artísticas como la que llevan adelante Ezequiel y Melina.

Todos los años, en septiembre, los estudiantes celebran la Semana de las Artes con múltiples exposiciones de arte, obras de teatro, intervenciones y talleres. Y acompañados por sus profesores, exhiben lo que día tras día realizan en las aulas.

Melina comenzó a hacer murales hace un año y ayer, lunes, plasmó en paredes del segundo piso, en la zona de los ascensores, los bocetos para concretar dos. “Sentía que faltaba algo que representara lo que tanto se respira en este edificio, que es el arte en diversas formas y por eso le pedimos autorización al director y nos dio el okey”, comentó.

Su obra ilustra las carreras de Artes Visuales, Locución, Teatro, Música y Danzas, mientras que su compañero Ezequiel realizó un retrato realista de Salvador Dalí. Los dos trabajarán toda la semana en sus murales, con el objetivo de tenerlos terminados para cuando la Semana de las Artes llegue a su fin, el viernes 20.



Melina muestra uno de sus bocetos que ayer llevaba del papel a la pared.

COMENZÓ LA SEMANA DE LAS ARTES EN EL ISFDA 805

El Instituto de Formación Docente Artística invita a toda la comunidad a disfrutar de diversas actividades culturales y artísticas.



Olga Crettón y Marcela Aragonés, exhibían ayer cómo es el proceso de la serigrafía.

Por Verónica Epulef / 2do. año - Locución

Cinco días de exposiciones, muestras y presentaciones que buscan fomentar la creatividad y la apreciación del arte en todas sus formas comenzaron a vivirse ayer, en la sede del Instituto Superior de Formación Docente Artística N° 805, de Trelew. Desde la serigrafía y la pintura, pasando por la música y el teatro, alumnos y docentes de la Institución disfrutaron de este tiempo e invitan a la comunidad a sumarse a esta fiesta del arte.

Como docentes integrantes del Profesorado de Artes Visuales, Marcela Aragonés y Olga Cretton, realizaron una demostración de la materia que imparten, con el objetivo de recaudar fondos para la compra de materiales.

La actividad consistió en que los participantes llevaran una remera blanca lisa para ser estampada con el logo del Instituto 805, cuyos colores representan a las diferentes carreras que se dictan en el establecimiento. El costo de cada remera fue de dos mil pesos y los fondos recaudados se destinarán a la adquisición de un paño, necesario para las clases de tercer año, explicaron las docentes.



Creer, crear, crecer... la síntesis de lo que se vive en los pasillos y aulas del Instituto 805.

Al mismo tiempo, invitaron a la comunidad a participar en las actividades programadas y señalaron que los talleres de serigrafía, que se ofrecen dentro de la oferta de Formación Artística Vocacional, están dirigidos tanto a adultos como a adolescentes.

Se realizan los lunes, de 16 a 18, para adultos y los martes, en el mismo horario, para adolescentes y son una excelente oportunidad para sumarse a experiencias creativas y aprender sobre estas técnicas artísticas.

Kiara Ponte y Macarena Moraga, alumnas de tercer año de Artes Visuales, expresaron su entusiasmo por "disfrutar cada instancia de aprendizaje y las oportunidades laborales que brinda la carrera como futuras docentes en todos los niveles como profesoras de plástica".

La programación completa de la Semana de las Artes puede leerse en la página de Facebook de la institución: [/comunicacion.escueladearte](https://www.facebook.com/comunicacion.escueladearte)

Fotos: V. Epulef



Comenzó la semana de las Artes

Desde este lunes hasta el viernes 20, el ISFDA N° 805 presentará diversas propuestas artísticas a cargo de alumnos y profesores de las diferentes carreras. Las presentaciones son abiertas a la comunidad.



El escenario del auditorio del Instituto 805 en su mejor versión: con estudiantes dándole vida.

Por Florencia Molina / 2do. año - Locución

Luluy Juárez, alumna del último año del Profesorado de Teatro, presentó ayer “Te extraño”, un trabajo enfocado en la metáfora, con una duración de siete minutos. Esta presentación fue una de las actividades que se realizaron ayer, lunes 16, en el primer día de la Semana de las Artes, un evento que forma parte ya de la vida del Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805.

El trabajo forma parte de una actividad para la cátedra de Dirección y Puesta en Escena, a cargo de la profesora Adriana Visintin. Las protagonistas de la obra son miembros de la academia Ali Scure Studio, y en el equipo de música participó Lucas Muñoz, que además tiene el orgullo de ser el abanderado de la institución.

“Me gusta que este año se le está poniendo más peso a la Semana de las Artes; los años pasados sentía que era ‘bueno...si pueden’ y ahora es, ‘tienen que ir a ver, apoyen a la escuela’, y eso me está encantando”, dijo Luluy.

Adriana Visintín, por su parte, dijo que una de sus propuestas para esta semana especial fue armar un pequeño adelanto de las obras que se van presentar a fin de

año, al término del ciclo lectivo. En esta primera instancia se expone un pequeño tráiler de la obra original, reluciendo los temas puntuales de las obras, desde un lugar poético, explicó.

La carrera de Teatro dura cuatro años y en el último año los alumnos deben hacer una producción teatral desde cero. Poniéndose en los zapatos de un director del proyecto, deben formar equipos de trabajo; este año, además, tuvieron que escribir sus textos, incorporando trabajo de dramaturgia.

“Ves el crecimiento, las ves desde otro rol, desde otro lugar, ya cerca de la despedida de la institución, cerca de pasar a ser compañeros de trabajo, entonces resulta muy lindo ser parte de todo ese proceso de crecimiento”, declaró Adriana, cuando le preguntaron qué sintió al ver las obras de sus alumnas, próximas a recibirse.

Foto: R. Sosa



Arte, música y teatro para disfrutar sin pausa en el ISFDA N° 805

Por Ana Mundet / 2do. año - Locución

Como cada año el Instituto Superior de Formación Docente Artística N° 805 cortó las cintas ayer a la Semana de las Artes, un espacio en el que estudiantes en conjunto con los docentes presentan sus trabajos a través de la música, la danza, las artes visuales, el teatro y la comunicación.



Una de las presentaciones realizadas ayer en el auditorio, fue una metáfora de la obra “Te extraño”, dirigida por la profesora Adriana Visintin. “Lo que acabamos de ver es una metáfora de la obra final, la cual tendrá una presentación completa en diciembre de este año; lo que se realizó hoy simula el tráiler del trabajo final”, explicó.

La puesta en escena corrió por cuenta de Luluy Juárez, profesora de Danzas y alumna de cuarto año del Profesorado de Teatro, que señaló que su presentación sobre el escenario “es una síntesis dramática de lo que va a ser mi obra, sin bien no presenté una literalidad de la síntesis dramática, opté por mayor libertad artística y presenté tres historias separadas, dejando una incógnita sobre de qué tratará la obra que realizaré a fin de año”.

El cronograma de actividades para lo que resta de la semana puede leerse en el [perfil de Facebook del Instituto 805](#). Las propuestas son abiertas al público, con entrada libre y gratuita.

Foto: A. Mundet

EL TALENTO SALIÓ A ESCENA

Variadas propuestas artísticas estarán dispuestas en el Instituto N° 805, en la Semana de las Artes, que continúa hasta el viernes 20.



Florencia Huillipan y equipo, en la sala de ensayo cuatro donde presentó la metáfora ¿rEsuCITar?.

Por Roxana Díaz / 2do. año - Locución

El Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805 desde este lunes abrió sus puertas a la comunidad para la presentación de la Semana de las Artes, un encuentro donde diversas disciplinas artísticas se apoderan del espacio y convierten al establecimiento educativo en un enorme escenario.

“Pudimos organizar inclusive con la jornadas de investigación de Arte, Cultura y Educación que arrancan el jueves, es algo que realizamos con la Universidad de Chubut donde viene gente de otros lados”, señaló Carlos Ríos, director de la institución, quien detalló que esas visitas van a presentar libros, brindar charlas y conferencias.

El director, Carlos Ríos, exhibe la agenda.



Adriana Visintín, docente de cuarto año de la materia Dirección y Puesta en Escena, contó que dos de sus estudiantes expusieron metáforas, es decir, síntesis de las obras que se van a presentar a fin de año. “La puesta es desde un lugar poético, metafórico, sin ir a la obra, que será desarrollada en su totalidad en diciembre como final de la cursada”, detalló.

ESCENARIOS EFERVESCENTES

Al mismo tiempo, en la sala de ensayo cuatro se dispuso la metáfora ¿rEsuCITar?, de Florencia Huilipán, estudiante de 4to año de la carrera de Teatro. Narra a través de su obra llamada Celestina la vida de su bisabuela. Es una comedia gauchesca de enredos, donde el mensaje es mostrar la vida en el campo y las confusiones que se presentan con los entredichos.



Luluy Juárez, de rojo, celebra el apoyo de los docentes para estimular al estudiantado.

Minutos después en el auditorio tuvo su espacio la estudiante Luluy Juárez con “Te extraño”, la puesta escenográfica con enfoque a realidades alternativas. La joven, sostuvo que este año siente el impulso de los docentes para motivarlos a participar en esta fiesta artística, así como a acompañar las presentaciones de otros espacios académicos.

Variadas y llamativas propuestas artísticas, educativas, programadas y de muestras permanentes estarán dispuestas tanto en el interior como en el exterior del Instituto. Los distintos eventos tendrán lugar hasta el próximo viernes. El entusiasmo de la comunidad educativa es mayúsculo, y se espera contar con la presencia de vecinos de la ciudad.

La educación se vistió de arte

Como cada año el Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805 y el área de Formación Artística Vocacional (FAV) llenan de orgullo sus pasillos.



El taller infantil de violín, uno de los espacios de la Formación Artística Vocacional, libre y gratuito.

Por Paola Ruiz Mellao / 2do. año - Locución

Este lunes, en Trelew, el ISFDA N° 805 presentó los trabajos que con dedicación y pasión los alumnos realizan cada día durante el ciclo lectivo. El espacio se abre días previos a la primavera y se llama Semana de las Artes.

Hace 20 años se realizan estas muestras y quienes hoy son docentes, recuerdan con cariño la época en la que ellos eran estudiantes.

En esta ocasión, el taller infantil de violín del área de Formación Artística Vocacional (FAV), a cargo de su profesora Susana Quilaqueo, expuso junto a seis alumnos de entre 8 y 11 años, distintas piezas musicales con estilos variados como reggae, country, jazz y mariachi.

“Cada año las clases se dictan los días lunes y viernes de 14 a 16 y contamos con instrumentos para prestar a los alumnos hasta que ellos puedan adquirir el suyo”, dijo la profesora.

Mientras la música llenaba el descanso del segundo piso, las familias podían apreciar los dibujos realizados por el Taller de Artes Visuales que lideran las docentes Melisa Thomas, Mirta y Natalia Mucci.

“Este espacio está dedicado a niños, adolescentes y adultos con capacidades diferentes, los días lunes de 14 a 16:40 asisten niños con autismo, TDA y fronterizos”, explicó Melisa.

El taller es abierto a todo público y cada año se trabaja en el mismo horario.



Llega la primavera y el arte embellece al ISFDA N° 805

La sede Trelew del Instituto Superior de Formación Docente Artística se vistió de fiesta. Estudiantes y docentes ofrecen distintas actividades abiertas a toda la comunidad. Comenzó ayer, lunes y continuará hasta el viernes.



Ocho niñas y niños, de entre 8 y 10 años, integran el Taller de Violín a cargo de la profesora Susana Quilaqueo.

Por Juana Márquez / 2do. año - Locución

La Semana de las Artes en el Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805 comenzó a rodar y el primer evento que tuvo lugar fue una presentación visual y musical que llevó adelante el Taller de Violín y de Artes Visuales, para niños, oferta que integra las propuestas de la Formación Artística Vocacional (FAV).

La muestra se inició a las 14 con la exhibición de dibujos y arte hecho por el taller infantil, para continuar con la muestra de música que consistió en un repertorio de 11 temas de géneros variados.

Susana Quilaqueo, docente a cargo del taller del FAV, habló sobre esta semana especial y la manera en la que se preparan todas las áreas para hacer de esta semana días especiales.

-¿Por qué se realiza la semana de las artes?

-Lo vivimos como un encuentro de los talleres artísticos y de lo que se viene trabajando desde el comienzo de clases, en marzo, hasta esta instancia que sería después del receso invernal. Se empieza a mostrar el contenido que los chicos han aprendido.

-Es una fiesta que se sostiene con el paso de los años...

-Siempre se lleva a cabo porque el arte tiene que ser expuesto; una vez aprendido uno muestra lo que hace y la Semana de las Artes hace eso, reúne a los talleres y también celebra el Día del Estudiante, entonces hay motivos para celebrar.

-¿Cuánto tiempo de preparación les toma? Me dijiste que durante el transcurso hasta esta instancia trabajan dentro de los talleres.

-Sí, después hacemos una selección de diferentes obras -o al menos es lo que se hace en el Taller de Violín- y ahí nos integramos a las chicas de plástica que también van a presentar algo con nuestra misma temática.

-En su taller, ¿cuántos alumnos lo integran y de qué edad?

-Tenemos ocho alumnos, desde ocho a once años.

-¿Qué días dicta clases de violín?

- Tenemos de lunes a viernes de 14 a 16.



Fotos: P. Mellado

.....

ISFDA N° 805: la Semana de las Artes ya se siente en el aire

Los alumnos del Instituto Superior de Formación Docente Artística realizan desde ayer una muestra que se extiende hasta el viernes. La creatividad convierte en fiesta estos días de celebración.



Pasillos, aulas, paredes, patios... todos los espacios son escenarios para el disfrute.

Por Lucas Domínguez / 2do. año - Locución

Ayer, lunes, comenzó la Semana de las Artes para los estudiantes del ISFDA N° 805. La iniciativa, que ya es un sello característico de la institución, se propone exhibir para toda la comunidad obras en proceso y trabajos concluidos por parte de los estudiantes de cada carrera, guiados por sus profesores.

De este modo, hasta el viernes se podrá observar y participar de todas las actividades que realizan los alumnos de los profesorados de Teatro, de Música, de Artes Visuales, Danzas Folclóricas y de Locución.

“La expectativa nuestra es la mejor, creo que tendremos éxito, porque no solo participarán las carreras, sino que habrá talleres formales e informales, y es un evento abierto para toda la comunidad”, destacó Carlos Ríos, director del Instituto Superior de Formación Docente Artística N° 805.

“Para mí la Semana de las Artes es el símbolo de la escuela. El instituto se llena de chicos que quieren cantar, bailar, actuar y pintar, y esa es la esencia de esta semana especial para todos”, expresó Ríos al finalizar el primer día del encuentro.

Por otra parte, Norberto Lastra, vicedirector del ISFDA 805, destacó el gran trabajo de los coordinadores de cada carrera por los proyectos e ideas que se van a mostrar en estos días.

Algunos de los eventos más llamativos de esta semana son el Spinetta Day y el ISFDAPALLOZA, donde se espera que asistan tanto alumnos, como vecinos de toda la comunidad del Valle.



Fotos: L. Domínguez

Comenzó la Semana de las Artes



Actividad de expresión corporal, a puro color y creatividad.

Por Huenú Maillet / 2do. año - Locución

Ayer, lunes a las 14, el Instituto Superior de Formación Docente Artística (ISFDA) N° 805 abrió sus puertas para regalar un paseo gratuito por el mundo del arte, de la mano de los trabajos realizados en lo que va del año por los estudiantes de las diferentes carreras que se dictan en el establecimiento. Como cada año es la bienvenida a la semana del estudiante y a la primavera.

La actividad más destacada de la tarde fue la clase abierta de Expresión Corporal, a cargo de las profesoras Iudicibus, Milesi y Franco.

La actividad duró dos horas y media, fueron diferentes propuestas por parte del equipo docente con el objetivo de que todos logran conectar mente, cuerpo y el espacio donde estaban.

Comenzó con la presentación de cada participante para poder conocer su entorno. Después hubo diferentes ejercicios con acompañamiento musical, diferentes materiales y para terminar uno de relajación para hacer una breve reseña de cómo se sintieron.

Durante la tarde se realizaron diversas actividades en la institución, comenzando con una presentación visual musical a cargo del Taller de Violín del área de la Formación Artística Vocacional (FAV), después serigrafía al paso, dos obras de teatro, y una exposición de esculturas.

Para cerrar el comienzo de la Semana de las Artes se realizó una charla vía Meet con la artista trelewense Sara Hebe, abierta a la comunidad.



Fotos: H. Maillet

